

興除中通信

興除中学校学校通信第2号
発行者 小原 和久
令和5年6月2日



5/24 体育会を行いました。

～～ みんなで力を合わせて取り組みました。 ～～



本年度初めての全校で取り組む行事でした。

天候の関係で延期とはなりましたが、快晴の空の下、いいコンディションで開催できました。一人一人が学校行事を成功させようと、真剣に取り組みました。どの種目にも、みんなの一生懸命な姿が見られ、大きな学校行事が円滑に進むように、意識して行動できていました。クラス一丸となつてがんばる姿が素晴らしかったです。また、生徒会執行部、保体委員をはじめ、それぞれの係のみんなも、準備から運営、片付けまでしっかり役目を果たしました。生徒一人一人が興除中学校を支えていることを再確認できた一日でした。これからもみんなの力で興除中学校を盛り上げていきましょう。

ご参観くださった保護者、地域の皆様、お忙しい中ありがとうございました。今後も生徒の活動の様子をご覧いただく機会を設けていきたいと思っておりますので、よろしくお願いたします。

令和5年度 体育会

【3年】優勝 B組
【2年】優勝 B組
【1年】優勝 B組・C組



5/31 2年生広島研修 ～ 平和な世の中を築くために ～



5月31日(水)に、2年生は広島研修を行いました。昨年度から「総合的な学習」として、平和学習を進めてきました。実際に、広島を訪れて様々な資料を見たり、ボランティアの方々のお話を聞いたりして、これまでの学習を深めました。班での活動もお互いに協力してスムーズに実施できました。

普段の学校生活の中で、互いに安心して過ごせる関係づくり、トラブルや争いを防ぐ工夫など、すぐに取りかかれることもたくさんあります。身近なことから実践していきましょう。

6/2生徒総会 ～～全校生徒で、よりよい学校づくりを～～

6月2日(金)に、生徒総会を行いました。本年度は、体育館での集会の形式で開催しました。生徒会執行部・各専門委員会から、本年度の活動について、提案がなされました。それぞれの取り組みについて目的や意義を理解し、みんなで協力してよりよい学校づくりをしていきましょう。

部活動の大会が始まります。 ～～日頃の活動の成果を発揮しよう～～

6月3日(土)から、備前西地区体育大会が始まります。また、6月17日(土)には、吹奏楽祭が開催されます。詳しい日程は、各部活動から連絡しますので、ご確認ください。

県大会・中国大会・全国大会につながる大会です。3年生にとっては、最後の大きな公式大会になります。これまでの活動の成果を十分に発揮してほしいと思います。